

D'ailleurs qui n'aimerait ce beau vieillard que les années semblent n'avoir touché que du bout des doigts? Qui n'estimerait cet homme aux manières si polies et si distinguées, ce prêtre au dévouement sans borne pour les pauvres et tous ceux que la misère ou la peine affligent, ce conseiller prudent et discret, ce *vir obediens* qui a pratiqué l'obéissance la plus absolue à ses maîtres comme son patron saint Onésime à l'égard de l'apôtre saint Paul? Qu'il vive donc longtemps, ce cher seigneur, heureux au milieu des siens édifiés par la pratique constante des plus belles vertus sacerdotales! *Ad multos annos.*

Il convient de dire, avant de terminer que la famille Routhier a fourni à l'Eglise et à la société plusieurs membres distingués. Quatre neveux et sept arrière-neveux ont marché sur les traces de leur oncle et occupent des places honorables dans le clergé. Les religieuses, nous l'avons entendu de nos oreilles, dans cette famille respectable, ne se comptent plus. Et dans la société civile, il faut nommer tout de suite Sir Adolphe-Basile Routhier, ancien juge de la Cour Supérieure, un de nos écrivains les plus remarquables, frère du jubilaire. Viennent ensuite des hommes de profession, des militaires, des officiers civils, des industriels, des cultivateurs, qui tous tiennent à honneur de garder les belles traditions de la famille Routhier.

L.-E. C.

---

#### AUX PRIERES

---

Le cher Frère Odorick, des Frères des Ecoles Chrétiennes, professeur à l'Académie de l'Archevêché, décédé le 27 mai.

La Révde Soeur Marie de Saint-Paul Aurélien (Marie-Rose Lapierre), des Soeurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs, décédée le 21 mai.

---